
５年 大山体験学習  10/13（水） 

今年度も、残念ながら日帰りとなりましたが、心配していた天気も大崩れする 
ことなく、全員参加で全行程を実施することができました。カヌー、オリエンテ 
ーリングなどを通して、大自然の中で体験から学ぶ、大変貴重な活動ができまし 
た。いろいろなことを学んで帰ってくれたことを嬉しく思います。これからの５ 
年生後半は、最高学年への準備期間です。次期リーダーとして、今回感じたこと 
や身につけたことなどを生かしていってほしいと願っています。 

・カヌーは、最初自分が思っている方向に行かなくてパニックになりました。で 
も、やっていくうちになれてきました。帰ってくるときもスムーズに進めたの 
でよかったです。  

・行くときから楽しくてワクワクしていました。オリエンテーリングでは、チー 
ムのめあての「チームワークを大切に助け合う」ことが一番できたからよかっ 
たです。  

・班長で、最初わからないことだらけだったけど、しっかりとまとめられたと思 
います。とても達成感がありました。  

・みんなと大山に行って、小雨の中でもいろいろ体験できたことが本当にうれし 
かったです。  

・めったにできない体験をみんなできてうれしかったし、とても楽しかったです。 
・来年の修学旅行がとても楽しみです。早く行きたいです。 

３年 社会科見学 10/1（金）、4（月） 

 ３年生は、社会科で地域の産業について学習しています。１日にプラーナ、４日にはどじょうセンターへ 
出かけ、商品販売やどじょうの育成における工夫、働いておられる方の願いなどについて学びました。 

守山初等学校とのスカイプ交流（３～６年） 10/14（木） 

10 月 6 日（水）に、県の国際交流員イ・ジョンヒョンさんから、３年生以上が韓国の文化や歴史等につ 
いて学びました。そしてこの日は、スカイプでそれぞれの教室をつなぎ、顔を見ながら質問したり答えたり
して、さらにお互いについて知るとともに、学びを深めることができました。 

昨年度からは人的な往来ができず、今はこのような形で交流するしかありません。しかし１５年続いてき
た両校の交流を絶やさずに、今できることを工夫しながらやっておくことが、今後につなげる意味で大変重
要だと考えています。また、このような機会をもつことができて、本当にありがたく思います。 

今回の交流が、子どもたちの次の興味・関心を呼び起こし、学習意欲を高め、さらに理解し合える関係に
なるよう、今後もできることを続けていきたいと思います。 

今回、初めてスカイプ交流を体験した４年生の感想です。 
・きんちょうしたけど、いろいろ話して仲よくなった気分になって、友達と 
 話してる…と思いました。この楽しい一日を一生わすれたくないです。 
・説明を日本の漢字で書いていてすごかったです。じゅんびもいっぱいして 
くれていました。コロナがおさまったらぜひ行ってみたいと思いました。 

・社日の４年と同じで元気いっぱいでいいと思ったし、仲がよさそうだなと 
 思いました。これからもっと、かん国語が言えるようになりたいです。 
・５年生になったら、もっとかん国のことを知れるようがんばりたいです。 

２年・１年 わくわくおもちゃランド  10/21（木） 

２年生が生活科の学習で、１年生を招待していろいろなお店で遊んでもらう活動を 

しました。自分たちだけが楽しむのではなく、１年生を喜ばせるためにはどうするか 
を考えながら進めていきます。この活動を通して、相手を意識したり大切にしたりす 
ることを学んでいきます。招かれた１年生はとても楽しかったようで、２年生にお礼 
の手紙を書いて渡しました。２年生は、喜んでもらえた満足感を味わいました。 

＜招待された１年生の「お礼の手紙」＞ 
・１ねんせいのためにひろばをよういしてくれてありがとうございました。ぎょうかんやすみもあそんでく
れてありがとう。 ・いろんなおもちゃがあったからたのしかったし、やさしいおしえかたでうれしかっ
たです。わたしもそんな２ねんせいになりたいです。 ・らいねんがたのしみです。どきどきします。 

＜企画し、招待した２年生の感想＞ 
・かんばんを立たせるときに、長方形みたいにして頭をつかえてよかったです。 ・せつめいがていねいに
できてたのしかったし、１年生にうまくおしえることができてうれしかったです。 ・１年生にいろいろ
声をかけられたり、おうえんとかしたりできたのでよかったです。 ・かんそうはっぴょうで、１年生が
たくさん手をあげていて、そんなに楽しかったんだなあと思いました。 ・楽しんでくれたからひらいて
よかったです。今日は一ばんいい日だな。こんなにうれしかったのはじめてです。  

１～４年 遠足 10/7（木） 

１・２年生はフォーゲルパークへ、３・４年生はゴビウスとグリーンパークへ行き 
ました。晴天のもと、どちらも楽しい一日を過ごせました。学校生活に変化を与えて 
くれるこのような行事は本当に大切だなと、コロナ禍だからこそ、よけいに身に染み 
て思えてきます。また、上の学年である２年と４年にとっては、リーダーとしても、 
とてもがんばった一日でした。初めてのバス遠足に行った１年生の感想です。 
・はじめてのえんそくであさはドキドキしていました。かものえさやりで、さいしょ 
は一こずつあげていたけど、たいへんになってきたからてにいっぱいのせてあげた 
ら「があがあ。」とないておもしろかったです。 ・バードショーがたのしかった 
です。ちかくではねをひろげたのでうれしかったです。 ・いちばんすきなふくろ 
うはみみちゃんです。ショーはとてもにぎやかでした。 ・ペンギンのおさんぽが 
かわいかったです。 ・いろんなどうぶつにあえてたのしかったです。 ・２ねん 
せいといっしょにだるまさんがころんだをしてたのしかったです。  

内容はもちろんですが、平仮名や片仮名を使ってしっかり自分の気持ちを表現でき 
るようになった１年生に、思わず感動してしまった私でした！ 

１年 あきみつけ 10/15（金） 

１年生が運動公園に出かけ、秋をいっぱい見つけてきました。出かける前から大興奮！ 校長室の私に向 
かい、ちぎれんばかりに手を振って出発していきました。そして大収穫でした。季節の変化に敏感であると
ともに、自然を大切にする人になってほしいと思いました。 

・どんぐりをいっぱいみつけました。きのみもみつけました。 
・たいようのひかりで、どんぐりがあつかったです。 
・リースのかざりつけではどんぐりをつかってつくりたいです。 
・かえりにコスモスもみえてきれいでした。いねかりをしてい 
るひとがいました。おみせやさんをするのがたのしみです。 

 

  

 

深まる秋。コロナ禍に負けず、様々な活動を通して成長しています！ 
このところ急激に寒くなり、秋が深まるというより冬がやってきたかと思える今日この頃です。そんな 

中、子どもたちは 30 日の学習発表会に向け、練習に準備にと一生懸命がんばっています。これまで学ん
できたすべての力を生かそうとがんばるのが「学習発表会」。日々の授業も宿題も、そして発表内容の
練習も、そのすべてにおいて、自分の力を最大限伸ばそうとチャレンジしてきた子どもたちの発
表を楽しみにしていただきたいと思います。ご家庭でも、ぜひ応援よろしくお願いします。  

今月号は、２学期前半の子どもたちの活躍ぶりを紹介していきます。 

 

 

 

 ＜プラーナ＞ 
・一番びっくりしたのはれいとうこです。体がこお 
るかと思いました。 

・インタビューはとてもきんち 
ょうしました。でもみんなや 
さしくて安心しました。 

・店長さんにいっぱい教えても 
らっていろいろわかったので、 
うれしかったです。 

 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社日小 学校だより 
10 月 号 

2021  10．28 
文責 曽田 淳史 

社日小チャレンジ!! 

11 月の行事予定 

1（月）振替休業日 
2（火）全校朝礼 教育相談（～11 日） 

ストーリーテリング（１年） 
スクールカウンセラー来校 

3（水）文化の日 
5（金）研究授業（４年：音楽） 
8（月）漢字計算大会 歯科教室（１年） 

10（水）研究授業（１年２組、５年） 
     ５時間授業 口座振替日     
11（木）NTT スマホ・ケータイ安全教室 
              （１～４年） 
12（金）授業公開日 KDDI スマホ・ケー 

タイ安全教室（４～６年・保護者） 

15（月）「夢」教室（５年） 
16（火）スクールカウンセラー来校 

５年「食に関する指導」 
18（木）修学旅行（～19 日） １年生給食試食会 

ストーリーテリング（２、３年） 
19（金）メーガン（新ＡＬＴ）来校 
23（火）勤労感謝の日 
24（水）ＰＴＡ役員会 
30（火）市図画コンクール（本校体育館） 

※ 12 月の主な行事 
3(金),7(火),8(水),9(木),10(金) 個人面談 

24(金) ２学期終業式 

３年生も初めてで、はじめは緊張気味でした 

いい思い出がたくさんできました 

どの体験も貴重なものとなりました 

＜どじょうセンター＞ 
・はじめてどじょうを見たけど、大きさがいろいろだ 
ったのでびっくりしました。 

・寒さに強いのがびっくりしまし 
た。上手にあつかっておられて 
すごいと思いました。 

・手に乗ったと思ったけどすぐに 
にげて頭がいいと思いました。 
オレンジ色のがきれいでした。 
 

懸命にメモする姿が立派！ 初めてさわった感触は?? 

見つけたものをひたすら袋に入れ、みるみる満杯に！ 

２年生がやさしくリード！！ 


